



*Les collaborateurs de la Fondation Suisse*

*Secours Dentaire International  
Dental-Aid International*



*ont la profonde tristesse de faire part du décès de leur ami et collaborateur*

**Docteur Jean-Marc Baechler**  
**\*21.03.1949 - †13.12.2023**

Notre ami Jean-Marc a été pendant plus de 30 ans actif comme chef de projet dans la coopération technique en Afrique et plus particulièrement à Madagascar. Jean-Marc était un ami et collègue apprécié pour ses qualités humaines, pour sa bonté, pour son originalité. Il avait le cœur sur la main et offrait généreusement son savoir-faire avec créativité, tout restant un être mystérieux. Il avait cette force de refuser de se fondre dans le moule, et voulait rester proche de ses valeurs humaines, envers et contre tout. Il a composé des chants pour célébrer la prophylaxie dentaire dans les écoles à Madagascar, que les élèves chanteront probablement encore longtemps. Il était simplement unique et irremplaçable. Son départ laisse un grand vide, mais nous resterons tous, à jamais, un peu meilleurs de l'avoir côtoyé. Bye Bye l'Ami, bon voyage.

Nous adressons à sa famille, ainsi qu'à toutes les personnes qui ont eu la chance de croiser son chemin, toute notre amitié, notre sympathie et notre soutien.

Quelques photos souvenir du Dr José, Ambanja :

